

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Ehrenmitglied

Hans Baltensperger

Hans Baltensperger hat sich als ruhiger, gütiger und verlässlicher Kollege sowie als Vorstandsmitglied und Präsident des Baumeisterverbandes Weinland sehr verdient gemacht. Er wurde weit herum hoch geachtet und seine Meinung im Kantonalen Baumeisterverband Zürich und Schweizerischen Baumeisterverband stets sehr geschätzt.

Grosse Verdienste mit erfolgreicher Nachhaltigkeit für die Baubranche und im ganz Speziellen für die Jugend, unseren Nachwuchs, hat er sich als Mitgründer und Vorstandsmitglied unseres Ausbildungszentrum in Effretikon erworben.

Wir werden Hans Baltensperger ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten seinen Angehörigen unser herzliches Beileid.

**Baumeisterverband
Schaffhausen – Weinland**

Walter Schnelli, Präsident

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 10. November 2015 um 15.00 Uhr in der Stadtkirche Winterthur statt.